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PALAVRAS DA DIRETORIA

Prezados Associados,

À medida que saudamos a chegada de um novo ano, a APASC se enche de esperança e 
entusiasmo diante das oportunidades que se desenham. Este ano promete ser um capítulo 
significativo em nossa jornada. 

Um destaque especial foi o papel vital que todos os associados tiveram nas eleições da FASC, 
onde conseguimos eleger nossos competentes representantes, Paulo Ayres e Antonio Castro, 
para o Conselho Deliberativo e Fiscal, respectivamente, que tomarão posse em 1 de abril. Essa 
conquista reforça a nossa presença e união, enquanto grupo mobilizado e forte. A verdadeira força 
da APASC reside nisso, na participação ativa de seus associados. Agradecemos calorosamente 
a todos os associados que se envolveram, votaram e contribuíram de inúmeras formas para 
fortalecer nosso apoio nesse importante momento.

Enquanto iniciamos este novo ano, convidamos cada associado a se envolver ativamente 
nas iniciativas da APASC. Estamos focados em promover ações que estreitem nossos laços, 
justamente porque acreditamos que a força da comunidade reside na participação de cada 
membro, e que é através desse envolvimento que continuaremos a construir uma APASC cada 
vez melhor. 

De maneira mais conclusiva, nessa edição do Em Pauta contamos com a já tradicional lista 
de aniversariantes do trimestre e, também, com uma especial entrevista feita com nossos dois 
membros eleitos para a FASC. Desejamos a todos uma excelente leitura.

Diretoria APASC
apasc@apasc.com



Queridos Associados,

A coluna de entrevistas do Em Pauta 
retorna para, dessa vez, ouvirmos 
um pouco os nossos conselheiros 
eleitos, Paulo Ayres e Antonio 
Castro. As perguntas são as mesmas 
para ambos e as respostas estarão 
discriminadas com a primeira letra do 
nome de cada um. Boa leitura!  

1) Qual a importância dessa vitória 
(nas eleições da FASC) para você? E 
para a APASC?

(P) Acho que essa vitória tem dois 
pontos importantes. O primeiro em 
relação à APASC, pois mostra a força 
que a APASC tem, uma vez que ao me 
assumir como candidato a Associação 
ajudou muito para que eu fosse eleito. 
Então, é muito importante mostrar que a 
APASC tem essa força. Quanto a mim, 
pessoalmente, eu acho que é o aspecto 
de que eu ainda me sinto bastante útil, 
colaborativo e posso contribuir para o 
grupo atuando na FASC.

(A) Ter sido eleito para o Conselho 
Fiscal representou, acima de tudo, 
uma demonstração de confiança e 
reconhecimento profissional por parte 
dos eleitores e participantes da FASC, 

ENTREVISTA: CONHECENDO OS 
CONSELHEIROS DA FASC

o que muito me honra e me conduz também 
a responsabilidade e obrigação de exercer a 
função de Conselheiro de forma a atender, da 
melhor forma possível, as elevadas expectativas 
dos participantes ativos e aposentados. No que 
diz respeito a APASC, sou imensamente grato 
pelo amplo apoio que me foi prestado, o que foi 
absolutamente fundamental para minha eleição.

2) Quais suas expectativas (no que tange sua 
atuação) como membro do Conselho?

(P) Bom, as minhas expectativas em relação a 
FASC como membro do Conselho Deliberativo
são principalmente poder ajudar no que concerne 
a administração da própria FASC. Eu tenho uma 
larga experiência, fui dez anos diretor da FASC, 
então conheço bastante. Estou com expectativa 
de usar essa minha expertise e essa minha 
experiência para ajudar com que a FASC atinja os 
seus objetivos. Além disso, como representante 
dos empregados, mas principalmente dos 
aposentados, considero importante lutar para que 
sejam reconhecidos os direitos deles em relação 
à FASC.

(A) Minhas expectativas são de uma atuação 
como Conselheiro Fiscal eficiente e alinhada as 
melhores práticas. Para tanto, considero que  
minhas prévias experiências com FASC e Souza 
Cruz contribuirão significativamente para que eu 
possa bem atender os desafios de tal função. 



No caso da FASC, remonta a minha 
atuação por quase 5 anos como Diretor 
(tecnicamente qualificado) até a minha 
aposentadoria na Souza Cruz, em 2005. 
Com relação a Souza Cruz, se refere a 
minha experiência como Presidente do 
Conselho Fiscal da empresa, entre 2008 
e 2015, período esse em que a Souza 
Cruz era uma companhia de capital 
aberto.

3) Reservamos este espaço para 
que você deixe uma mensagem aos 
associados. O que gostaria de dizer 
a eles?

(P) Primeiro é agradecer a eles a 
confiança que colocaram em mim, tendo 
votado em mim. Eu sei que tive uma 
votação expressiva pelos associados da 
APASC e isso é muito mérito da própria 
campanha que a APASC fez, favorável 
a minha eleição. Prometo fazer o que 
for possível, dentro do que estiver ao 
meu alcance e seja coerente dado o 
escopo da minha função, para ajudar os 
aposentados e pensionistas da Souza 
Cruz.

(A) No momento atual, mais próximo 
ao período eleitoral do que a data de 
posse dos Conselheiros, a mensagem 

ENTREVISTA: CONHECENDO OS 
CONSELHEIROS DA FASC

mais relevante que posso transmitir aos nossos 
associados é a de agradecimento pela confiança 
e mim depositada. Não posso também deixar 
de registrar minha satisfação pela expressiva 
votação com que fui eleito, cujo fator primordial foi, 
certamente, o apoio prestado pela comunidade 
dos associados da APASC e sua competente 
equipe de dirigentes.



ANIVERSARIANTES
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Guido Knies

Gilberto Mueller

Maria Regina de Abreu Coelho

Antonio Aragão Porto

Francisco R. de Albuquerque
Romildo Portes Kempinski

João Gabriel Bruneli
Marcio Luiz Ribeiro

Silvio Salvador Senra

Celio Asturian
Roberto da Silva Torres

Wigold Beck

Paulo Roberto M. O. Borja
Valmor Perci Scheibe

Sylvio Arnaldo Pecora

Evandro Luiz Stelman Medici
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Claudio Bellotti

Clinio José Bernardi

Jorge Augusto Rodrigues

Lora Maria Trasel
Antonio Ezio Bruno

Osorio Tuyuty de Bitencourt

Haroldo Roedel
Paulo Roberto Bittencourt
Nilson de Souza Brandão
Carmen Lucia Pinho Gomes

Marlise Kothe

Maria Celia C. Figueiredo

José Martins Cabral

Leyde Oliveira Troise

Godofredo C. F. Soares

Mario Humberto de Lara
Paulo Zeli Lenz Trindade
Constantino L. N. de Mendonça

Antonio Pontes

Ana Lúcia Stockler

Ivanette Dias Marchi
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Adroaldo Rossi Júnior

Celia Mariana A. L. de Seabra
Leonardo Urias dos Santos

Kenneth Henry Lionel Light

Antonio Jose do Nascimento

Maria Regina Rohde
Walter Luiz Alvares

Paulo Roberto F. de Aguiar
Ricardo Pena Assis

Sergio Carneiro Neumayer

Marize Torres Carvalho

Elui Elemar Krugel

Lydio de Souza Pires

Leonel Luis Holz Freitas
Paulo Eduardo P. da S. Santos
Teresa Maria de Mattos Leça

Francisco Cesare

Egon Ritt

Cesar Zabot

Marielza Scalzo
Reinaldo Pires de Oliveira


